

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0171/2019	

Einwohneranfrage

Frau G. und Herr S.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Eintragung in die Liste „Glyphosatfreie Kommunen“ des BUND

I. Sachverhalt

Leider wurde die Einwohneranfrage vom Dezember ein weiteres Mal so beantwortet, dass es - trotz Nachfrage der Stadträtin Gisela Rexrodt - immer noch unklar und nicht nachvollziehbar ist, ob eine Eintragung der Stadt Eisenach in die Liste der „Glyphosatfreien Kommunen“ des BUND in 2018 aufgenommen wurde oder nicht.

Alle Voraussetzungen waren schon längst erfüllt und auch die erste Zusage, dass der Stadtrat im September über das Thema entscheidet wurde nicht eingehalten. Leider ist das für uns Bürger(Initiativen) nicht nachvollziehbar und es entsteht der Eindruck, dass die Einwohneranfragen und Ihre Umsetzung nicht ernst genommen und als verbindlich gesehen werden. Auch die Stadträte, die wir gefragt haben, konnten uns nicht sagen, ob diese EAF nun tatsächlich umgesetzt wurde.

Die erste EAF Einwohner-Anfrage zu dem Thema erfolgte bereits im Januar 2018. Obwohl Eisenach nach Ihrer Antwort die Kriterien für eine Aufnahme erfüllt und einen (aus der Sicht vieler Menschen) zusätzlichen Imagegewinn durch eine Vorbildwirkung in Thüringen erreichen könnte, und diese Aufnahme ohne Kosten erfolgen kann, müssen wir erneut diese Fragen stellen.

II. Fragestellung

1. Erfolgte die Eintragung der Stadt Eisenach in die BUND Liste „Glyphosatfreie Kommune“? Wenn ja wann, wenn nein warum nicht.
2. Wenn die Eintragung immer noch nicht erfolgte bitten wir um eine verbindliche Information, wann sie endgültig erfolgen wird (ohne „könnte“ sondern konkret! Danke)
3. Wie kann sichergestellt werden, dass die Antworten auf Einwohneranfragen an den Stadtrat verbindlich und zuverlässig beantwortet und umgesetzt werden, um Bürgern, Stadträten und Verwaltung den unnötigen Aufwand mehrerer Anfragen zu sparen?

Frau G. und Herr S.
99817 Eisenach